



Europresse exige la libération immédiate d'Olivier Bertrand, journaliste du site *Les Jours*, arrêté par la police turque le 11 novembre, à Gaziantep, dans le sud du pays, où il était en reportage. Depuis, Olivier Bertrand est retenu, sans explication.

Cette arrestation survient alors que plus de 100 journalistes sont emprisonnés, et que des fermetures de journaux et de multiples entraves aux libertés de la presse sont constatées en Turquie. Europresse s'inquiète de cette dérive du gouvernement turc.

Europresse apporte donc son soutien total à Olivier Bertrand, aux *Jours* et à tous les journalistes turcs afin qu'ils puissent poursuivre l'exercice de leurs droits à informer et de leur profession. Europresse exige aussi la libération immédiate de tous les journalistes turcs actuellement emprisonnés.

En tant que membre du Conseil de l'Europe et de la Cour européenne des Droits de l'Homme, la Turquie ne saurait se soustraire à ses obligations de respect de la jurisprudence de la cour qui réaffirme régulièrement que la liberté d'information est un droit fondamental. La Turquie se doit de le respecter.

Europresse, qui regroupe 50 journalistes de toute nationalité travaillant sur les questions européennes en France, est particulièrement attachée au respect de ce droit fondamental, l'un des piliers de l'Union Européenne.

Paris, le 12 novembre 2016  
Association Europresse